

Les rochers du Porteau sont des falaises calcaires situées en bordure de la Route Nationale 10 et du Clain.

Ils correspondent à un front de méandre du Clain. Celui-ci a sculpté les rochers dans leur partie inférieure surtout, d'où leur aspect général en surplomb.

Au départ, peu après la Porte de Paris, ils sont le plus souvent cachés par des maisons d'habitation ou des ateliers, puis l'espace qui les sépare de la route nationale se rétrécit et ils finissent par la border.

La teinte des rochers va du beige grisâtre au gris et même jusqu'au noir. Un escalier situé dans la partie médiane du site permet de gagner le haut des falaises.

Site Inscrit Rive Gauche 26 juillet 1932

La rive gauche du Clain entre Clain et RN 10 est occupée par des jardins potagers sur une largeur de 10 à 30 m. Cette bande de terre est régulièrement inondée en période de hautes-eaux.